



東海駅前公営駐車場の整備と設置を求める

公明党 岡崎 悟 議員

議員 昨年6月と12月に、東海駅前駐車場の整備と設置を求めました。12月議会で建設水道部長は、近隣常磐線の駅前駐車場の整備状況調査を実施し、駅前東西の広場と周辺既存スペースの利用、及び用地確保による駐車場の整備等について、22年3月ごろに、整備手法を示したいとのことでした。しかし、示されていません。昨年6月に提案した、駅西駅前広場と周辺既存スペースを駐車場として整備し、続いて駅東交通広場の駐車場整備を求めます。さらに、駅西水戸寄りの駐輪場側の土地と駅東地区保留地の整備を求めます。また、JRは、上野・仙台以遠までの往復乗車券と特急券と一緒に購入すると、2日間駐車料金が無料になり、3日目から一日500円で利用できるパーク&ライドを、多賀駅と大塚駅等で実施しています。このサービスが東海駅で実施できれば、更に利便性が向上します。この取り組みを含め、昨年12月議会以降、どの様に検討されたのか、伺います。

建設水道部長 庁内検討グループ

において、提案の4カ所を候補地として、整備素案と方向性の協議が整いました。まず、東海駅西駅前広場からバス停跡地を活用した、10台程度の有料駐車場(30分無料)の整備に取り組み予定です。また、駅東交通広場の空スペースを利用した駐車場整備を検討しています。その後、駅西の水戸側の空き地と駅東保留地は、これから整備を進める駅西駅前広場駐車場の利用状況を見て、段階的な整備を検討します。また、JRによるパーク&ライドは、整備手法の一つとして協議したい。

議員 駅西バス停跡地に、10台程度の有料駐車場を整備することですが、この10台程度の駐車台数は、暫定整備でしょうか。

建設水道部長 暫定と考えます。今後の利用状況と区画整理事業の進捗により、東海駅前広場全体の整備について検討します。



村として積極的に核兵器廃絶の取り組みを

日本共産党 川崎 篤子 議員

議員 5月、ニューヨーク国連本部で開かれた核不拡散条約(NPT)再検討会議では、核廃絶に向けた具体的な核軍備撤廃行動計画に取り組むことで合意する最終文書が全会一致で採択されました。核兵器のない世界に向けて重要な一歩前進と、だれもが確信したと思います。

核兵器廃絶と原子力の平和利用宣言をしている東海村は、今回のNPT再検討会議をどう評価しますか。

総務部長 「核兵器のない世界」に向けた、まさに第一歩と評価します。非加盟国の問題を含め、各国協調の下、核兵器廃絶に向けさらなる前進を期待します。

議員 核兵器廃絶がなければ完全な原子力の平和利用は保たれないと考えます。今年の広島市主催の平和記念式典には、国連の潘基文事務総長、米国のルース駐日大使、フランスと英国の代理大使ら核保有国政府の代表も初めて参加するなど、74カ国の政府関係者が出席しました。

国連事務総長は、「私たちはともに核廃絶に向けた国際的な機運を保

たなければならぬ。被爆者が生き続けている間にこの日を実現できるよう努めよう」と核兵器廃絶の早期実現を訴えた。広島市の小学6年生、二人は「次は僕たちの番です。この地球を笑顔でいっぱいにするために、ヒロシマの願いを世界へ、未来へ伝えていく」と平和の誓いに声をそろえました。

これらに呼応し、水戸市の取り組みにも学び、村は、今度こそ未来を担う小中学生の代表を、広島・長崎の平和記念式典へ派遣し、唯一の被爆国日本としての体験を未来に伝え、核廃絶の思いを共有する平和教育の機会とすべきです。考えをお聞かせください。

教育長 国際的に核兵器のない世界を目指す機運が高まっています。東海村としても、平和教育のさらなる推進に貢献すべく、平和式典への中学生の派遣を来年度から実施する方向で検討します。



役場正門前の看板